

# *Verleihung der Bürgermedaille*

*an*

*Herbert Schötz*

Durch Beschluss des Stadtrates vom 12.01.2023 wird Herrn Herbert Schötz die Bürgermedaille der Stadt Wörth a.d.Donau verliehen.

Ich freue mich sehr, Dir, lieber Hebert, heute im Rahmen des Neujahresempfangs die Verleihungsurkunde mit der Bürgermedaille aushändigen zu können.

In vielerlei Hinsicht hast Du Dich für die Stadt Wörth an der Donau über Jahre hinweg ehrenamtlich engagiert.

Beim Badbauverein warst Du Gründungsmitglied, Schriftführer und hast den Bausteinkauf organisiert. Auch beim Verkehrsverein warst Du sehr aktiv, von 1973 bis 1992 Vorstand und organisiertest Heimatabende und die Eröffnung des Trimm-Dich-Pfades.

Bei der Musikschule Wörth warst Du Gründungsmitglied und von Beginn an Schriftführer für insgesamt 16 Jahre.

Ein weites Mitglied und auch Beisitzer bist Du des Fördervereins Krankenhaus Wörth.

Seit 1973 Mitglied bei Kolping, hier auch von 1981-1990 stellvertretender Vorsitzender der Kolpingsfamilie Wörth an der Donau, von 1991-2009 Vorsitzender. In dieser Zeit stiegen die Mitgliederzahlen aufgrund intensiver persönlicher Werbungen von 87 auf 128 Mitglieder. Hier bist Du seit 2008 Ehrenmitglied der Kolpingsfamilie und erzieltest die Diözesane Ehrennadel für deine Verdienste. Besonders lag Dir die Brasilienhilfe des Kolpingswerkes am Herzen. Oder auch bei den Hilfsaktionen Mitte der 90er Jahre nach Kroatien zeigtest Du vollstes Engagement. Auch bei der Unterbringung und Betreuung von Asylbewerbern in Wörth, die ebenfalls Mitte der 90er Jahre kamen, warst Du lieber Herbert ehrenamtlich aktiv.

Beim Förderverein der Mittelschule Wörth und Grundschule Wörth-Wiesent bist Du seit Januar 2014 Vorsitzender. Neben der direkten Förderung der Schulkinder hat sich der Verein zum Ziel gesetzt, die Sportausstattung der neuen Turnhalle mit Spenden zu finanzieren.

Seit rund 20 Jahren holst Du Herbert einmal monatlich Ware für den Eine-Welt-Laden deiner Frau in Langquaid und unterstützt deine Frau im Laden, den ihr ehrenamtlich führt.

Seit 2008 auch im Kreisrat und Mitglied des Krankenhausausschusses.

Außerdem warst Du von 2003 bis 2013 Bezirksrat und von 2008 bis 2013 Fraktionsvorsitzender der CSU-Fraktion im Bezirkstag.

Fast 39 Jahre warst Du lieber Herbert Geschäftsleiter der Verwaltungsgemeinschaft Wörth an der Donau.

Der Stadtrat würdigt Deine Verdienste um die Stadt Wörth a.d.Donau mit der Verleihung der Bürgermedaille.

Ich gratuliere Dir im Namen der Stadt und aller Anwesenden herzlich zur Verleihung und wünsche Dir Gesundheit und Glück für die Zukunft.

Wörth a.d.Donau, 19.01.2023

Josef Schütz  
1. Bürgermeister